

HERZLICHEN DANK

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem Ehemann, Vater, Grossvater, Schwiegervater, Bruder, Onkel, Schwager, Götti, Nachbarn und Freund

Erwin Seeholzer-Bürgler

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Michael Kerssenfischer, Diakon, für seine einfühlsamen Abschiedsworte
- Frau Barbara Grimm für die musikalische Gestaltung
- für die grosszügigen Spenden an die Spitex Berg Hirzel
- und allen, die ihn in der letzten Zeit begleitet haben und die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie

Dreissigster: Sonntag, 31. März 2019, 10.30 Uhr in der katholischen Kirche Hirzel